

*Un groupe de m decins cubains
rentre au pays apr s avoir
redonn  de l'espoir   Ha ti*



Port-au-Prince, 31 janvier (RHC) Les membres de la Brigade médicale cubaine en Haïti sont rentrés ce mercredi dans leur pays après avoir pris soin de la santé des habitants de cette nation qu'ils considèrent comme une nation sœur, et avoir redonné espoir aux victimes de l'oubli.

Nous avons vécu avec ce peuple des circonstances diverses et complexes, teintées d'un scénario économique, politique et social difficile, a déclaré Iliana Saborit, stomatologue, lors de la cérémonie d'adieu.

Nous continuons à sauver des vies malgré les problèmes de sécurité, les pénuries de carburant et les catastrophes naturelles.

Ici, nous nous sommes occupés de divers problèmes de santé, et les Haïtiens ont trouvé entre nos mains l'encouragement, l'espoir et la tendresse nécessaires pour redonner le sourire aux plus souffrants, aux plus démunis et à tous ceux qui sont oubliés à cause de la pauvreté, a-t-elle ajouté.

Il est gratifiant de sauver de nombreuses personnes dans ce monde et d'améliorer la qualité de vie d'un peuple, a-t-elle ajouté.

Le personnel médical cubain qui se rend dans des endroits difficiles pour sauver des vies, au péril de leur propre vie, est le plus grand exemple de solidarité dont les êtres humains peuvent faire preuve, a déclaré la stomatologue.

"Nous rentrons à Cuba avec la satisfaction d'avoir réalisé notre mission et la joie d'avoir fait le bien", a déclaré la spécialiste.

Pour sa part, le chef de la Mission médicale cubaine en Haïti, Efrén Acosta, a souligné la valeur des médecins et des infirmières de ce pays frère.

Au siège de la Coordination Nationale de la Brigade Médicale, Efrén Acosta a également fait l'éloge du travail du personnel de soutien, en particulier dans les domaines de l'économie et de l'informatique, car leur gestion efficace a permis le bon fonctionnement interne de la représentation sanitaire dans la nation caribéenne.

De nombreuses personnes présentes ont déployé toutes leurs compétences créatives et leurs connaissances et ont travaillé pour faire briller la Mission médicale cubaine en Haïti.

Maintenant, nous allons plus loin, car il y a encore beaucoup à faire, a souligné Efrén Acosta devant les membres de la brigade qui ont terminé leur travail, y compris les spécialistes en pédiatrie, gynécologie, stomatologie et soins infirmiers.

Il a ajouté que rien n'a arrêté le commandant en chef Fidel Castro, comme il l'a démontré à Cinco Palmas, et que nous n'arrêterons pas non plus nos efforts, qui visent désormais à développer l'enseignement dans ce pays afin qu'il dispose de ses propres médecins.

Ceux d'entre vous qui reviennent ressentent que vous avez accompli votre grand devoir de réaliser les rêves du leader historique de la révolution, que vous êtes très nécessaires à Cuba et que la patrie est fière de vous voir", a-t-il déclaré.

C'était son assaut sur la caserne Moncada, sa Sierra Maestra, sa clandestinité, sa Playa Girón, et c'est pour cela qu'il y a mille raisons de continuer à aimer Cuba et la Révolution, a dit Efrén Acosta.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba